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川崎北ロータリークラブ

第 2981例会 令和 4年 6月 29日（水）
　（本年度第 37回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長

司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督
生垣繁 ソングリーダー
　「日も風も星も」

出席報告
会員数 49名 出席 49名 欠席 0名

（対象外 0名） 出席率 100%

入会式 御紹介：佐久間馨 会員
飯塚光洋 新会員【職業分類：料理店】
ロータリークラブという名前は、20歳くらいの頃から聞い
たことがありましたが、「すごい方たちが集まっている団体」
とは聞くもののどのような活動をされているのかは知らず、
自分が関わることはないと思っていました。しかし、この度、
趣味のゴルフを通じて佐久間馨会員とのご縁をいただき、
ご紹介いただくこととなりました。
本当にうれしく思っています。
わからないことばかりですが、よろしくお願いいたします。

空手の国際審判員の資格を持ち海外で活躍しながら、
フランス料理の修行経験もあるという多才な飯塚会員です。

よろしくお願いいたします！

会長報告 峯岸雅宏 会長
1.  かわさきすず虫祭り準備会の報告書をお送り頂きました。
回覧いたします。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信

本日は、ございません。

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎マリーン RC
6 月 30日 ( 木 )　休会
7月 28日 ( 木 )　夜間例会

サンピアンかわさき　点鐘 18：00
● 川崎とどろき RC
7 月 18日 ( 月 )、25 日 ( 月 )　休会

●川崎中 RC
7 月 19日 ( 火 )　休会
7月 26日 ( 火 )　ガバナー公式訪問

●川崎大師 RC
7 月 20日 ( 水 )　休会
7月 27日 ( 水 )　暑気払い夜間例会

焼肉レストラン「西の屋」 点鐘 18：00
3. 他クラブ会報の回覧

本日は、ございません。

委員会報告 谷口一成 次年度幹事
7 月 6 日（水）例会終了後に、ガバナー補佐をお迎えして
クラブ協議会を開催致します。
理事・役員・委員長各位のご出席をお願い致します。
委員長が参加できない場合は、代理の方がご参加ください。
※会場が狭いため、各委員会からお一人ずつの参加で
お願いします。

退任のご挨拶

朝山浩 会員増強委員長・職業奉仕副委員長
今年度の会長方針「10名増員」は
達成できませんでしたが、皆様の
ご協力により、純増会員数プラス
で年度を終えることができました。
ありがとうございました。本日の
最終例会日に新会員を迎えられた

ことも、峯岸年度の最高の思い出になると思います。
来週も、佐久間馨 次年度会員増強委員長ご紹介の新規入会
があり、新年度は会員数プラスからのスタートとなりますが、
増強はゴールのあるものではありません。引き続き、皆様の
ご協力をお願いいたします。
一年間、ありがとうございました。
職業奉仕については、本日お休みの末永直 職業奉仕委員長の
代理で、職場訪問と懇親会をつつがなく楽しく終えることが
できたことをご報告いたします。また、末永直 委員長からは、
「忙しくしていた中での役務でしたが、自覚を持ってしっかり
と務めさせていただきました」とのお言葉を預かっております。
一年間、ありがとうございました。



ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
今日はいよいよファイナル例会です。
真夏のような陽気ですが、元気に行きましょう。
皆様のおかげさまで、一年を何とか乗り切れそうです。

石井弘 君
会長、幹事、理事、役員の皆様、厳しい環境の中、クラブ
運営ご苦労様でした。

川野正久 君
先週、大塚さんより人形を頂きました。川崎フロンターレの
「フーちゃん」と孫娘が大事に抱っこしたりチューしたりして
喜んでいます。ありがとう。
色摩さん、遠く名古屋まで応援にかけつけて頂き、ありがとう
ございました。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週 22 日に天皇杯 3回戦が行われ、東京ヴェルディと戦
いましたが、カウンターから失点、応援も虚しく 0対 1で
敗れました。これで目標 4タイトルの内 2タイトルを失って
しまいました。Jリーグも折り返しに入り、25日にジュビロ
磐田戦が行われました。前半に先制するもジュビロの固い
守りに阻まれ追加点が奪えない展開。後半終了間際にコー
ナーキックから失点、1対 1の引分けで終了。フロンターレ
が研究し尽くされ苦しい展開が続いていますが、これから
も応援をお願いします。

佐久間馨 君
本日は新入会員の飯塚光洋さんをお連れしました。
飯塚君共々、今後ともよろしくお願い致します。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、
戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君、
豊見山徹 君

コロナ禍の中、早いものでロータリー年度の最終例会ですネ！
峯岸会長、松下幹事、一年間、ご苦労様でした。
峯岸会長らしいさわやかな年度だったと、ビール同好会は
思っています !!

会員増強委員会： 朝山浩 君、宮崎秀樹 君、小澤秀昭君、
妻鹿琢生 君、松田卓也 君

峯岸会長、米山副会長、松下幹事、そして理事役員の皆様、
一年間お疲れ様でした！これからも会員増強を忘れずに、
しっかり頑張りましょう！

親睦委員会： 半澤剛 君、横山芳春 君、高橋純司 君、
星野将史 君、朝山浩 君、丸山久 君、
谷口一成 君、齊木貴 君、色摩和恵 君

本年度最後の例会となりました。
峯岸会長、松下幹事、そして役員の皆様、お世話になりました。
ありがとうございました。

松下幸夫 幹事
年度初めの委員会編成上のトラブル
などにより「幹事としての自覚が
足りない」とのお叱りをいただき、
皆さまのお力をお借りしなければ
何もできないことを痛感したとこ
ろから始まった幹事でした。

「目立とうとするな」とのお声を受けたこともありましたが、
幹事に指名してくださった峯岸会長の姿勢や行動を見習いつつ、
「会員増強と親睦に力を入れる」という会長方針を、裏方として
支えてきたつもりです。
また、期首に掲げた 6つの幹事活動計画も、帯谷昌充 プログ
ラム委員長をはじめとした皆様、峯岸会長、米山副会長との
連携により、概ね遂行できたと思っています。しかし、会員
増強については、純増 4名を達成できず、私がご紹介した方
に入会していただくこともできなかったので、次年度以降の
課題としたいと思います。
幹事として至らない点が多かったと思いますが、皆様、一年間、
ありがとうございました。

米山元章 副会長・クラブ奉仕委員長
ガバナー補佐やガバナーをお迎え
した例会までを無事に終えたあと、
コロナ禍のために休会が続きまし
たが、10 月以降は順調に例会を
開催することができました。
副会長として実行した事は、峯岸

会長が早退された回の閉会の点鐘くらいだったかなとも思い
ますが、例年の 90％程度の活動期間でありながらもやるべき
ことはできた、良い年度だったと思っています。
峯岸会長、松下幹事、ご苦労様でございました。
クラブ奉仕委員会につきましては、委員の皆様とともに期首
の計画どおりに行動できたと思います。
皆様、一年間、ありがとうございました。

峯岸雅宏 会長
川崎北 RC入会 18 年目、満 50歳で
会長を務めさせていただきました。
会長に選ばれたときは、自社の社長
である母から許しが出ずに困りま
したが、松下幹事が動じずに話を
進めてくれたおかげで許可が出て、

就任できました。松下幹事、ありがとうございました。
今年度の会長方針として「増強」を掲げていましたが、結局、
5名入会 3名退会の純増 2名に終わり、目標としていた純増
10 名には届かなかったことを残念に思っています。しかし、
川崎北 RCの特徴は、個々人が隔て無く集まっているところで
あり、会員数が増えれば増えるほどさらに魅力が増すと思っ
ていますので、気持ちを緩めることなく、次年度も引き続き、
増強活動に励みたいと思います。
今期も皆様には優しくしていただきましたが、来期、一会員
に戻っても、” 未来の川崎北 RC のために ” 頑張りますので、
また優しくしてください。
一年間、どうもありがとうございました。


